
Ewerton zum Club?
Beitrag von „Veteran“ vom 14. Juli 2017, 09:40

Verstärkung unbestritten.

Der wird aber vermutlich eine Hausnummer zu groß für uns sein.

An die Ablöse von 800.000 glaube ich auch im Leben nicht.

Ewerton ist in der Tat Plan B bei Lautern wenn Koch noch wechseln wird.
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